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PREMESSO CHE

Negli ultimi mesi si sono verificati frequenti eventi atmosferici avversi, con rovesci che a volte 
hanno raggiunto carattere di eccezionalità per durata ed intensità;

Che la sponda Sud del fiume, all’altezza del ponte di Marina (via Volterra) ha subito cedimenti e 
smottamenti;

Che la sponda sud del fiume Cecina ha ceduto nuovamente dopo i lavori di consolidamento, ad 
indicare una fragilità insita di quel tratto;

Che è opinione di più esperti in materia che la costruzione del nuovo porto turistico, alterando 
l’equilibrio idrogeologico del territorio, potrà favorire l’esondazione del fiume in occasione di 
condizioni meteorologiche particolarmente avverse;



Che i prestiti bancari per la messa in sicurezza degli argini è stato argomento vincolante per 
decidere i tempi e le modalità del consiglio comunale del 29 luglio u.s.;

Che al momento non sono noti gli interventi che l’amministrazione ha intenzione di attuare per 
garantire la sicurezza dei cittadini e la salvaguardia del territorio;

Che è un diritto dei cittadini vivere con tranquillità la propria città;

Che è dovere del Sindaco preservare l’incolumità pubblica;

CONSIDERATO

Che il nuovo porto turistico è ormai una realtà e che non è pensabile sperare in condizioni 
meteorologiche perennemente favorevoli;

INTERROGA IL SINDACO E L’ASSESSORE COMPETENTE

PER CONOSCERE

1) Lo stato attuale di sicurezza delle sponde e degli argini del fiume Cecina.

2) Gli interventi che l’amministrazione prevede di eseguire per completare la messa in sicurezza 
del fiume.

3) I costi già sostenuti in passato e previsti in futuro.

4) Se sono previste verifiche sulla qualità degli interventi eseguiti, e come il Comune intenda 
tutelarsi nel caso di opere non eseguite allo stato dell’arte.
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